
民
生
委
員
・
児
童
委
員
っ
て
何
？

　

民
生
委
員
と
は
地
域
の
人
た
ち
が
安

心
・
安
全
に
暮
ら
せ
る
よ
う
、
地
域
を

見
守
り
支
え
る
活
動
を
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

で
行
う
非
常
勤
の
地
方
公
務
員
で
、
地

域
住
民
の
相
談
に
乗
っ
た
り
、
必
要
に

応
じ
て
住
民
と
関
係
機
関
を
つ
な
ぐ
パ

イ
プ
役
に
な
っ
た
り
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
全
て
の
民
生
委
員
は
子
供
や
子

育
て
の
困
り
ご
と
の
相
談
に
乗
る
児
童

委
員
を
兼
ね
て
い
ま
す
。
そ
の
中
で
も

特
に
子
供
や
子
育
て
に
関
す
る
支
援
を

専
門
に
行
う
担
当
者
を
主
任
児
童
委
員

と
い
い
ま
す
。

民
生
委
員
・
児
童
委
員
は
何
人

い
る
の
？

　

現
在
、
岩
国
市
で
は
市
内
23
地
区
で

４
０
６
人
の
民
生
委
員
・
児
童
委
員
が

活
動
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
民
生
委
員
・
児
童
委
員
の
任
期

は
３
年
で
今
年
の
12
月
に
一
斉
改
選
が

実
施
さ
れ
ま
す
。

ど
ん
な
活
動
を
し
て
い
る
の
？

　

民
生
委
員
の
主
な
活
動
に
、
地
域
で

支
援
を
必
要
と
し
て
い
る
人
の
見
守
り

活
動
が
あ
り
ま
す
。
民
生
委
員
は
担
当

１．児童の登校を見守るあ
いさつ運動（平田地区）　
２．高齢者サロンでは簡単
な体操などを行い地域の交
流を深めている（錦地区）
３．民生委員との会話を楽
しみにしている人も多い　
４．自治会長や福祉員との
合同会議（平田地区）　
５．小学校での読み聞かせ
（美和地区）
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2広報いわくに

民生委員・児童委員
　みなさんは民生委員・児童委員という人の存在を知っていますか？言葉を聞
いたことはあるけれど、実際に何をしているか分からない。そんな人も多いの
ではないでしょうか。
　今回は地域の身近な相談相手である民生委員・児童委員について紹介します。
問社会課☎（29）5070、社会福祉協議会☎（22）5877

ご存じですか？
地域の身近な相談相手



ど
ん
な
こ
と
を相

談
で
き
る
の
？

　

高
齢
に
な
り
生
活
に
不
安
が
あ
る
、

子
育
て
で
悩
み
を
抱
え
て
い
る
な
ど
、

生
活
に
関
す
る
不
安
や
悩
み
が
あ
れ
ば

気
軽
に
相
談
し
て
く
だ
さ
い
。
民
生
委

員
・
児
童
委
員
に
は
法
で
定
め
ら
れ
た

守
秘
義
務
が
あ
り
、
相
談
内
容
が
他
人

に
伝
わ
る
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
。

相
談
し
た
い
と
き
は

ど
う
す
れ
ば
い
い
の
？

　

自
分
が
住
ん
で
い
る
地
域
の
民
生
委

員
・
児
童
委
員
が
分
か
ら
な
い
と
き
は
、

社
会
福
祉
協
議
会
、
社
会
課
ま
た
は
総

合
支
所
・
支
所
ま
で
問
い
合
わ
せ
て
く

だ
さ
い
。

　

区
域
内
の
高
齢
者
を
定
期
的
に
訪
問
し
、

安
否
確
認
や
困
り
ご
と
の
相
談
を
受
け

る
な
ど
の
支
援
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

他
に
も
小
学
生
の
登
下
校
時
の
あ
い

さ
つ
運
動
や
定
例
会
を
通
し
た
委
員
同

士
の
情
報
交
換
、
高
齢
者
サ
ロ
ン
や
子

育
て
サ
ロ
ン
な
ど
交
流
の
場
に
参
加
す

る
こ
と
で
地
域
の
つ
な
が
り
を
深
め
る

手
助
け
を
し
て
い
ま
す
。

問い合わせ先
はこちらから

3 2022.5.1

　民生委員・児童委員として10
年以上地域の見守り・つなぎ役と
して活動しています。高齢者の自宅

を訪問する際は、相手の気持ちを考え
　　 ながら会話するよう心掛けています。地域
の人の役に立ち、頼りにしてもらえることがやりがいです。

岩国地区　民生委員・児童委員

波羅　一彦さん

　錦地区では各民生委員・児童委
員と地域とのつながりが強く、困っ
たことがあれば何でも相談してもら

えるよう信頼関係を築いています。
　　　　　　　　　　　民生委員・児童委員をすることで地域の様
子がよく分かり、人間関係も広がりました。

錦地区　民生委員・児童委員

南波　哲哉さん

　全国的に民生委員・児童委員の
担い手不足が問題になっています
が、岩国市も例外ではありません。

民生委員・児童委員は大変という印象
　　 があるかもしれませんが、地域の役に立っ
ているという使命感ややりがいはそれ以上に大きいと思います。

平田地区　民生委員・児童委員

村中　信幸さん

　地域の子育て応援団の一員とし
て学校を訪問し、情報共有を行っ
ています。小学校では定期的に絵本

などの読み聞かせを行い、子供たちと
　　 できるだけ接点を持つようにしています。
元気な子供たちとの関わりが活動のエネルギーになっています。

美和地区　主任児童委員

政兼　るり子さん

Interview

　民生委員・児童委員の人たちは実
際にどんな思いでどんな活動をして
いるのでしょうか。
　各地区の民生委員・児童委員に話
を聞きました。
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